

SEAT S.A.

SEAT und CUPRA Ateca für das Glacé-Unternehmen Froneri Switzerland SA

- 34 Fahrzeuge für Aussendienst-Mitarbeiter ausgeliefert von der AMAG Autowelt Dübendorf
- Attraktives Preis-Leistungs-Verhältnis, höchster Komfort, grosszügiges Platzangebot und exzellenter Kundenservice überzeugten Froneri Switzerland SA
- Das Beste aus zwei Welten: SEAT Ateca mit sparsamen 1.5 TSI Evo Motor und der CUPRA Ateca mit 4Drive gerüstet für anspruchsvollere Strecken

Cham, 17. Juli 2024 – Froneri Switzerland SA ist die Nummer 1 der Glacé-Hersteller in der Schweiz. Wer kennt nicht die beliebte «Rakete», welche heisse Sommertage versüsst. Bei SEAT und CUPRA heisst die Rakete Ateca und wird den Alltag der Aussendienstmitarbeiter mit grossem Fahrvergnügen und Komfort bereichern. Insgesamt 34 Exemplare dieser Dauerbrenner erneuern den Fuhrpark von Froneri Switzerland SA.

"Bei den beiden Ateca Versionen überzeugten uns der geräumige Kofferraum sowie das attraktive Preis-/Leistungsverhältnis. Überzeugt hat uns auch die SUV-typische gute Rundumsicht sowie die komfortable Ein-/Ausstiegshöhe. Zudem schätzen wir das 7-Gang-DSG und den im CUPRA Ateca erhältlichen 4Drive Allradantrieb», erklärt Marcel Däscher, Transport Manager bei Froneri Switzerland SA.

Auch Ferran Andreu, Head of Sales der Marken SEAT und CUPRA ist davon überzeugt, dass sich Froneri Switzerland SA mit dem SUV Ateca das richtige Fahrzeug entschieden haben: « **Der Ateca** ist als SEAT und als CUPRA ein vielseitig einsetzbares Fahrzeug. Voll alltagstauglich und praktisch und somit prädestiniert für den Einsatz im Aussendienst.»

SEAT Ateca

Der kompakte SUV ATECA verbindet attraktivens Design, dynamischen Fahrspass, urbanen Lifestyle und überzeugenden Nutzwert in einzigartiger Weise. Optimale Konnektivität, neueste Assistenzsysteme und eine effiziente Motorisierung gehören zu seinen Technologie-Highlights. Froneri Switzerland SA hat sich für den SEAT Ateca 1.5 TSI Evo mit 150 PS mit 7-Gang-DSG entschieden.



CUPRA Ateca

Der CUPRA Ateca verbindet die Alltagstauglichkeit eines SUVs mit CUPRA typischer Dynamik. Sein 4Drive-Allradsystem gehört zur neuesten Generation von Allradantrieben, mit denen sich die Kraft kontrolliert an alle vier Räder übertragen lässt. Das System überwacht und analysiert konstant die Strassenbedingungen und die Fahrweise und maximiert Traktion und Leistung für mehr Performance und Sicherheit. Froneri Switzerland SA hat für ihre Aussendienstmitarbeiter den CUPRA Ateca 2.0 TSI mit 190 PS-Gang-DSG 4Drive gewählt.

Über Froneri Switzerland SA

Herstellung und Vertrieb von Glacé in der ganzen Schweiz. Froneri ist das führende Glacé-Unternehmen im Schweizer Markt mit den bekannten Marken Mövenpick, Frisco und Nuii. Froneri Schweiz hat 12 Standorte in der Schweiz und verteilt nebst den Froneri-Produkten auch Produkte von Dritten bis zum Endkunden mit einer eigenen LKW-Flotte.

Foto-Legende v.l.n.r.: Samuel Maier (Key Account Manager CFS) AMAG Import AG, Rolf Matti (Head of Sales Froneri Switzerland SA) Standort Goldach, Ivan Mangia (Verkaufsleiter SEAT|CUPRA) AMAG Autowelt Dübendorf, Patric Scazzari (ARVAL Leasing), Marcel Däscher Transport Manager Froneri Switzerland SA) Standord Goldach, Mirco Haldemann (Manager Sales SEAT| CUPRA Schweiz) AMAG Import AG, Samuel Zürcher (Head of Distribution Froneri Switzerland SA) Standort Goldach und Ferran Andreu (Head of Sales SEAT| CUPRA Schweiz) AMAG Import AG

Die SEAT S.A. ist das einzige Unternehmen in Spanien, das Automobile designt, entwickelt, produziert und vertreibt. Der multinational agierende Hersteller gehört zum Volkswagen Konzern, hat seinen Unternehmenssitz in Martorell (Barcelona) und verkauft Fahrzeuge unter den Marken CUPRA und SEAT.

Die SEAT S.A. exportiert mehr als 80 Prozent ihrer Fahrzeuge in über 70 Länder. Das Unternehmen beschäftigt mehr als 14'000 Mitarbeitende in seinen drei Produktionsstätten in Barcelona, El Prat de Llobregat und Martorell, wo der SEAT Ibiza, der SEAT Arona, die Leon Familie und der CUPRA Formentor hergestellt werden. Darüber hinaus produziert die SEAT S.A. den CUPRA Born und den SEAT Tarraco in Deutschland sowie die Ateca Familie in der Tschechischen Republik.

Das Unternehmen spielt eine führende Rolle bei der Entwicklung Spaniens zu einem Zentrum für Elektrofahrzeuge in Europa. Im Rahmen des Projekts "Future: Fast Forward" investieren die SEAT S.A., der Volkswagen Konzern, PowerCo und ihre Partner insgesamt zehn Milliarden Euro in die Elektrifizierung des Landes.



SEAT Pressekontakt

Karin Huber
PR Managerin
Telefon: +41 56 463 98 08
E-Mail: karin.huber@amag.ch
www.seat.ch



www.seatpress.ch

Seite 3 von 3